



# EL INFORMANTE

de Veracruz

**A JDO le faltó decir la verdad en su V Informe de Gobierno:**

**Sánchez Abreu**

**\*\* Las cifras y datos no corresponden a la realidad Por: Julio Altamirano Lunes, 16 Noviembre 2015.-**

Juan de Dios Sánchez Abreu, secretario de Organización del Comité Directivo Estatal del Partido Encuentro Social (PES) aseveró que al gobernador del estado, Javier Duarte de Ochoa le faltó decir la verdad en el V Informe de Gobierno, realizado ayer en el Velódromo de la ciudad de Xalapa. “Nosotros, como partido, no estamos de acuerdo realmente del informe que dio, porque los que sabemos y los que estamos viviendo realmente en Veracruz estamos día a día viendo”. Sánchez Abreu, mencionó que las cifras y datos presentados por el gobernador, Javier Duarte de Ochoa no corresponden a la realidad. Aseveró que desconoce donde invirtieron los 14 mil millones de pesos que el gobernador de estado, Javier Duarte de Ochoa que se destinaron a obras de infraestructura. “Es todo lo contrario, 14 mil millones de pesos en infraestructura, quisiéramos ver dónde está esa infraestructura, los que andamos recorriendo el estado sabemos cómo están las carreteras, sabemos cómo está todo en realidad”, puntualizó.